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第 ２ ０ ５ ８ 回   令 和 ４ 年 ４ 月 ６ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事   1 年 間 の 反 省 ①

2021－22年度       島崎秀樹会長      

幹事報告          山口里美幹事 

＊ガバナーエレクト事務所より 地区協議会

交通手段について 

＊ガバナー事務所より  

 母子の健康月間リソース案内 

＊地区大会事務局より 大会決議案及び郵便

投票のお願い 

＊日本事務局より 4月レート １＄122円 

＊加賀中央 RC より 締結 40 周年記念合同例

会について  

5月 21日（土） ホテルアローレ 18時開会 
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第２０５７回例会報告 

会長挨拶                          2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さん今晩は。先週に引き続き、毎週例会があるという事とてもいいことだと思います。プログラムでは

休会でしたが、2、3月と例会がありませんでしたので、本日は例会とさせていただきました。 

また先週話し合いましたウクライナへの支援金ですが、例会終了後に会長・幹事・会計で話し合いました。

そこで休会中のご飯代7回分を出そうという案が出ました。東海北陸道グループで話し合った1人3千円と、

例会7回×千円で一人1万円になります。切りのいい30万円にするか、会員人数分の31万円にするかをラ

イン上での理事会を開催しました。ほぼ満場一致で31万円を出すこととなりました。全体でみると少しの金

額かもしれませんが、支援をする気持ちの問題です。支援金を地区へ届ける。地区がまとめて本部へ送りま

す。本部はプールしてウクライナへの支援金を出すという形になります。 

ようやく今週ロシアとウクライナが停戦交渉に入ってきました。しかしまだまだ先は長いと思います。も

ともとは遡って1949年、第2次世界大戦直後にNATOが出来ました。その後も順番にNATOは力を付けてきま

したし、参加する国も増えてきました。やがてソビエトが崩壊してロシアになりました。ロシアになると、

現バルト三国、ウクライナ等々周辺国については独立を順番にしていきます。やがてそこがNATO加盟したい

という話になってきた時に、ロシアから抗議がありました。 

今回、2月22日に突然3方向からウクライナに侵攻し、その後はニュースで見た通りです。民間人が犠牲

になるのは心が痛いです。ロシアについても、このままプーチン大統領が政権を取ることはないと思います。

ウクライナとロシアが順番に話をして、うまくまとめてくれないかと思います。2 月は平和と紛争予防、3

月は水と衛生月間でした。戦火のないところ、世界中を見てもほとんどないです。日本という国、第2次世

界大戦後、約70有余年、戦争らしい戦争に一度もあっておりません。この平和な時間、これをこれから先も

何とか守っていく、それは皆様方一人一人、どのようにして過ごしていくか、又それぞれ思いが違ってくる

と思いますが、平和という先人たちが作ってくれた礎を後世に残していきたいと思います。 

この後はＰＥＴＳを受けてこられた小島さんによる発表です。自分と畑中君の時はＤＶＤ視聴してレポー

ト提出だけでした。1 日掛かって提出した記憶があります。地区協議会も例会場でＺＯＯＭ開催でした。今

回は岐阜で会議が出来ると聞いております。新しい役員の方々、新入会員の皆様もぜひとも参加をしていた

だき、2630地区の風を一度浴びていただければと思います。 

この後は小島さんの話が待っておりますので、会長の時間を終わります。 

PETS報告・次期会長方針発表                会長エレクト 小島正則君     

  3月26日（土）都ホテルにてPETS（会長エレクト研修セミナー）が開催されました。3年振りの開催だ

そうで、このような状況の中、セミナーに参加できる事に感謝します。 

 RI会長エレクトは初の女性会長だそうです。ジェニファー・ジョーンズさんです。所属はウィンザー・ロ

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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ーズランド・ロータリークラブ（カナダ・オンタリオ州）、職業はテレビ制作会社の社長だそうです。詳しく

は活動計画書に記載しますので、御覧ください。またご主人もロータリアンだそうです。 

会場は一番広い場所で、対面でしたが、かなり密着した感じでした。朝10時半点鍾で、懇親会を含めると

午後7時までで、懇親会は都合で退席しました。 

 次期RI会長テーマは「イマジンロータリー」です。、ジョン・レノンの曲をテーマに取り入れたそうです。

いまウクライナが大変な時ですが、世界平和を歌う曲ではありますが、彼女が予感をしていたのではないか

と言っておりました。 

来期はポリオを１００％なくすことと、会員増強に力を入れたいという事です。世界では10万人が入会する

が、3年以内に10万人退会するそうで、それを少しでも食い止める事と、女性会員を増やしたいとの事です。

高橋ガバナーエレクトのテーマは「ロータリーの心と原点を大切に～描こう、明るい未来に～」です。 

7，8年前に一度会長を務めさせていただきました。その時は一生一大の男の勝負だと腹をくくって随分ね

られないくらい緊張した覚えがあります。その一生一大が2回目もあるのは、成長が出来ていないし、立派

な漢になっていないからだと思い、初心を忘れずやっていきたいと思います。 

自分が入会した頃は土木作業や山の作業など、また楽しい親睦会が多かったような気がします。今はコロ

ナ禍で出来ませんが、なるべく初心に戻ってシンプルにしたいと思います。1 年の始まりに夫人の集いを開

催し、初めての方も知り合いの方も見えますが、仲良くなってロータリーを理解していただけると思います。

会長テーマですが、「楽」です。楽しいロータリー、楽しい親睦という事で、1年頑張っていきたいと思いま

す。３大委員長さんには無理を聞いていただき、受けていただきました。皆さんのお手元に委員会構成を配

布致しました。委員長は直接お願いしましたが、委員は幹事と相談して決めました。変更は可能ですので、

不都合があればご連絡下さい。 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 遠藤正史君 

島崎君 今年度もあと１日、無事に過ごせたこと、皆さんに感謝です。 

山口君 暖かくなりました。ゴルフがうまくなりたいです。 

寺田澄男君 1年早い！小島エレクト、PETSお疲れさまでした。報告楽しみにしています。 

藤代君 桜の開花が各地で報道されています。もうすぐ郡上もいっぱい咲くでしょう。コロナで花見ができ

ないかもしれないかも？ 

小島君 春らしくなりましたね。本日はよろしくお願いします。 

山下君 久しぶりの理恵会となりました。皆様の顔を拝見し、嬉しいです。小島君、今晩は楽しみにしてい

ます。個性を発揮してください。 

寺田正実君 春がそこまで来ました。今朝、裏の大川に川鵜が1羽来ていました。あまりうれしくないお客

様ですね。 

畑中君 暖かくなってきましたが、昨日は大和町内ヶ谷、今日は白鳥町干田野、雪が十分にありました。 

佐藤君 27日（日）に裏千家淡交会70周年記念行事が、何度も延期になりましたが。やっと行われ、参加

してきました。岐阜は桜がちらほらでした。 

井俣君 やっとかめのロータリーです。前に出席の時は寒かったのですが、今日は春らしく暖かかったです。

卒業式も先週済んで本当に春ですね。 

三島君 今日は天気が良く、昼間に1時間ほどバイクに乗ってみました。たいへん気持ち良かったです。こ

れからが楽しみです。本日はテイクアウト弁当ありがとうございます。 

遠藤君 4月23日に静岡市で、白鳥踊りを開催します。今年こそは踊りのある夏になる事を大いに期待して

います。 

杉山君 昨日、花粉症の診察に言ったら、咳が出るのでＰＣＲ検査を受けることになり、1時間ほど待たさ

れました。最初はまさかと思って気楽にしていましたが、待っている間にどんどん不安になってきて、よか

らぬことばかり考えてしまいました。結果はもちろんマイナスでした。 

若尾君 明日で白鳥支店着任1年になります。2年目もよろしくお願いします。 

和田良一君 今日は暖かい気持ちの良い1日でした。梅の花も咲きだしました。桜ももうすぐですね。うれ

しいです。 

同文 羽土君、原君  

次回行事予定 

 ４月１６日 地区研修・協議会（岐阜）      ４月２７日 次期委員会 活動計画作成①  

４月２０日 １年間の反省発表          ５月 ４日 法定休日 

出席報告                              出席委員会 三島一貴君                   

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2056回 ３１名 ２０名 １０名  66.67％ １名    

第 2057回 ３１名 ２０名 １０名  66.67％ １名 



 


